
 

 

 

 

 

 
 

2021-22年度  NO.２２  TOTAL 2692回 令和４年 1月１４日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

こんにちは。年が変わってからずっと寒い日が続いております。皆様、体調を崩されたりはしていませんか。

また、オミクロン株のコロナウイルスの感染が段々と拡大してきました。勝浦市におきましても、一昨日４

名、昨日５名と感染者が徐々に増えてきました。昨日の東京都からの発表によりますと、まん延防止措

置の適用要請ですとか緊急事態宣言への発令要請の基準として、今までは感染者数の推移でしたが、

今後は病床使用率で判断するとの事でした。今後、千葉県も含めてどのように判断基準が推移するか分

かりませんが、会員の皆様におかれましては、引き続き感染予防に心がけた上での生活、そしてなるべく社

会活動を止めないようにお願い致します。また、勝浦ＲＣの今後の例会の開催方法等につきましては、

本日の理事会において協議致しますが、その時その時の状況に応じた適切な対応をしていきたいと思いま

す。例会の開催方法につきましても、当面、オンラインを活用する方法もあり得る事をご承知おき頂きたい

と思います。ご理解ご協力をお願い致します。 

さて、先週の月曜日１／１０は成人の日、祝日でしたが、１１０という事で、１１０番の日でもありました。私

は、警察関係の団体にも所属しておりまして、警察に関する情報なども気に留めているのですが、本日は、この１１０

番通報についてお話したいと思います。 

緊急時には、当然１１０番通報をするのですが、１１０番通報すると着信を受けたコールセンターのみならず、無

線指令により多くの警察官が情報を共有でき、迅速な犯人逮捕に繋がります。緊急時にはためらわずに、１１０番通

報していただきたいのですが一方で、あまり緊急ではない内容で１１０番を使う人が実に多いという報道を耳にしまし

た。千葉県警管轄で申しますと、1年間に約６０万件の１１０番通報があります。これは１日平均 1600件実に

54秒に１件の割合で１１０番に通報があります。 

しかし、緊急性のない問い合わせや警察への要望・相談が全体の 18.8%、いたずらや無言などが 20.9％もあり、

これが事件・事後への素早い対応を遅らせる原因となっております。 

常識人であるロータリアンの皆様は少し笑ってしまうかもしれませんが、、、本当にあった１１０番通報の一例をあげ

ますと、・クーラーのリモコンが見つからない。・パソコンの調子が悪い。・携帯の電源が入らない。・自動販売機に千円札

を飲み込まれた。・酔っぱらったので家まで送って欲しい。・雨が急に降ってきたから送って欲しい。・洗濯機の中に動物が

入った。・家の中にゴキブリがいる。・トイレが詰まった。水が溢れちゃう。・公園のトイレに紙がない。・子供がいうことをき

かないから警察官から叱ってほしい。・息子が起きないから、警察官から電話で起こして欲しい。・身体がかゆい。・入院

中の妻と面会できない。・今日って検問やってますか。・１１４番はお金がかかるから、こちらに電話しましたが、誰々さ

んの電話番号教えて。・顔が気持ち悪い人がいる。（気持ち悪い顔だけで通報されたら、その人は生きていけない）・

今日は何日ですか。 

この様な緊急性のない内容の場合は、１１０番ではなく、相談専用ダイヤル＃９１１０番におかけ下さいとの事

です。例えば、運転免許の更新についての相談や、自転車の防犯登録、自分の携帯電話に来る迷惑メールどうしたら

いいかとか、警察相談ダイヤルは幅広く受け付けてくれます。皆様はもちろん、＃９１１０番をお忘れのないようにお願

いします。また、ご家族の皆様方にもお伝えいただき本当に緊急を要する適切な１１０番通報を宜しくお願いします。 

本日は、１月の職業奉仕月間にちなんで、職業奉仕委員会主導によるクラブ協議会となっておりま

す。ロータリーでは様々な職業奉仕に対する考え方がございますが、いずれにいたしましても、私達ロータリ

アンは各人それぞれが、各々の職業奉仕に対する考えを持っていていただきたいと思います。初めて職業

奉仕について考える会員も、何度も職業奉仕について学んでこられたベテラン会員も、職業奉仕月間で

あるのでこの機会に今一度職業奉仕について考えていただき、今後のご自身のお仕事や生活、行動等に

大いに役立てていただきますようお願い致します。本日の例会が実り多きものとなることをご祈念致しまし

て、本日の会長挨拶とさせていただきます。宜しくお願い致します。 

月間テーマ 『 疾病予防と治療月間 』 
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２．本日のプログラム  〇クラブ協議会 

職業奉仕月間／親睦活動委員会 

 

〇職業奉仕担当理事 牧野利美君 
これから、「職業奉仕と私」・「私の職業奉仕」等の話しを会員４名より卓話していただきます。 

それではよろしくお願いいたします。 

 

 

 

〇発表者／齋藤豊久君 
古い資料に入門書があり職業奉仕、社会奉仕の基本がありました。2003年度のものです。 

自分の利潤追求が職業、奉仕は他人が得るもの、この二つが重なっているから難しい。 

損して得取れというわけにはいかない、損は損として別に扱えと学びました。 

必ず次の会合にも出席する、翌年度にもつながっていく面白いこともたくさん出来ます。 

職業奉仕の委員会にも参加してきました、自己の利益と他人の利益の追求、この事もどの様に 

メンバーと一緒に計画を立てていくことが大切です。 

 

 

 

〇発表者／齋藤麻美子君 
自己と利他の調和、三方よしが真髄だと思います。廻船問屋を営んできています。 

船が夜中でも、仕込みをしたり、病院や様々な手当てをする必要があります。 

働き手不足や魚離れ、漁師の収入面、燃料調達の問題があったりと様々です。 

厚生労働省に出向いたり、スーパーとタッグを組んで戦略計画をたてています。 

レンジで加工できる食品が人気です。安くて品質のいいものの商品化もしています。 

皆様、奥様が喜ばれる加工品ですので是非お試しください。 

多くの方にこれからも、魚を食べていただき健康に繋げてもらい、 

漁業発展に邁進していきます。 

 

 

 

〇発表者／磯野典正君 
1999年に創業です。信用を広げる会社というこだわりから会社名としています、 

サービスとはスマイルサービス０円、そういうものだと思います。 

価値がどのように提供できるかだと思います。床下や地中の仕事に技術提供して 

きています。お客様は紹介したくなるサービスをすること。それには一人では何も 

できません、社員と奉仕をしていくこと、地域に対してのサービスが経営理念です、 

現場は我が家です。仕事で感動を与えていけるよう社員教育をしています。 

社員とその家族の誕生日会を社員みんなでお祝いしています。 

奉仕ができる術を社員みんなで共有し相談し仕事をしています。これが職業奉仕だと思います。 
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２．本日のプログラム 〇クラブ協議会 

職業奉仕月間／親睦活動委員会 

〇まとめ発表者／吉田理愛君 
 

 

こんにちは。ロータリーの職業奉仕に対する考え方について、特に、日本のロータリーの中で

は、とてもデリケートな問題であると認識しております。しかしながら、私は、職業奉仕につい

て、日本のロータリーにおける考え方について、よく理解しておりません。おそらく私以降に入会

された皆さんも、職業奉仕って何よ？というのが正直な感想かと思います。よく分からないま

ま、例えば例会をお休みする時などに、「今日は職業奉仕でお休みします。」とかの使い方をし

ていると思います。 

「職業奉仕」という言葉、日本と、日本以外のロータリアンの使い方の違い「職業奉仕」

Vocational Service という言葉で、日本以外のロータリアンと日本のロータリアンが明らか

に、異なる内容を語っていることをはっきり認識したのは、2012年バンコク国際大会の職業

奉仕に関する分科会でのことでした。日本のロータリアンはお馴染みの「職業奉仕」の理念を

熱心に語り、一方、日本以外のロータリアンは「職業奉仕部門」の活動事例を語り、両者は

かみ合わないまま分科会は終わりました。つまり、従来語られてきた日本の「職業奉仕」論と

RI が推奨する「職業奉仕」は、内容が異なる。「職業奉仕」という言葉で、世界のロータリア

ンは、奉仕部門の一つとしての 職業奉仕の活動を語り、日本のロータリアンは「奉仕の理

念」の職業への適用や自分自身の職業観を語っている。という事です。勿論、本田氏は、日

本の伝統的な職業奉仕論の本旨を否定している訳ではないと、言ってます。でもそこは、「職

業奉仕」という言葉ではなく、世界共通の、「奉仕の理念」という言葉で、ロータリーの理念に

ついての議論を深めてゆこうという事です。なぜなら、ロータリーの目的は、奉仕の理念を奨励

し、これを育むことであり、「奉仕の理念」がロータリーの根幹であるからです。そして、クラブの活

動のための枠組である「五大奉仕部門」の中の第二部門である「職業奉仕部門」の活動だ

けに「職業奉仕」という言葉を使いましょうと説明されています。日本と RI の「職業奉仕」の違

いは、単に解釈の違いだ、解釈は違っても良いのではないか？日本は日本の「職業奉仕」論

を大切にしたい！という人が多いのですが、RI が示しているのは解釈ではなく定義です。 

「実践しよう」や「行動しよう」で明らかなように、職業奉仕の理念の奨励・研鑽だけでなく、クラ

ブとしての職業奉仕の活動が強く求められています。つまり、日本の「職業奉仕」論は、世界

では「職業倫理」論というテーマで扱っているそうです。ロータリーは、初期のころから現代に至

るまで職業倫理や高潔性を大事にし、強調する集団で、あり続けることは間違いではありませ

ん。しかしこれは「職業奉仕」という言葉を使わずとも十分説明できることであり、現代において

も倫理や高潔性が、ロータリーの重要概念であることは、世界共通の認識です。日本の固定

観念的な「職業奉仕」の捉え方と説明の仕方を切替なければ、世界のロータリーとの溝を埋

めることは叶いません。「奉仕の理念」を語るだけでなく、その実践が大事であると本田氏は述

べられております。「奉仕の理念」をこれからも大事に守り育て、人生や、ロータリー運動の中で

実践してゆけば、より良い世界の可能性と希望が見えてくる、ロータリーの理念を、「職業奉

仕」という言葉ではなく、「奉仕の理念」という言葉で語り、「奉仕の理念」を実践しよう！と結

論されております。行動体験として「職業奉仕」とは、自分の職業上のスキルを社会の為に役

立てる事なのだなと解釈しました。ロータリーってなんて素晴らしい団体なのだろうと感動したも

のです。まさに「職業奉仕」に対する先入観や知識が、まっさらな状態で経験した、最初のロ

ータリーでのプロジェクトが、自分が勤めるホテルでの 

職業スキルを生かしたものであったが為の、当時の日本の「職業奉仕」論とは違いましたが、ラ

ッキーな誤解であったと言えます。実際に、そのプロジェクト内容は、実践しよう！行動しよう！

にかなったもので、世界認識の「職業奉仕」であったのかなと今は思います。 

勝浦 RC のプロジェクトや活動は、会

員のスキルを生かしたものが多いと思

います。職業奉仕部門の定義、自

己の職業上の手腕を社会の問題や

ニーズに役立てる為に、クラブが開発

したプロジェクトに応える これは、今

までも、そしてこれからも、勝浦 RC

なら実践してゆけると確信しておりま

す。まさに世界共通認識の「職業奉

仕」であります。これまでの日本のロー

タリーでいう所の「職業奉仕」論につ

いては、「奉仕の理念」の追及、研

究、研鑽というカタチで、大切に継続

していく。複雑でデリケートなように思

われてきた問題でしたが、シンプルで

す。勝浦 RC としては、今まで通り、

会員各々がそのスキルを生かし、クラ

ブのプロジェクトに応え、行動し、実

践する。そして、加えるとすれば今ま

で以上に、会員研修の場を増やし、

奉仕の理念について談義し、研鑽し

てゆきましょうという事になります。 

以上で私の話は終わります。日本と

日本以外のロータリアンにおける「職

業奉仕」の解釈と現状、相違のお話

でした。もっと詳しく深めたい方は、

100周年記念誌に本田さん以外に

もイロイロな方の職業奉仕のお話な

ど掲載されておりますので、お読み下

さい。ご清聴、ありがとうございました。 
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３．幹事報告 

〇1月 9日に米山記念奨学会 1月報告会が開催され、勝浦ロータリークラブから内

村委員長が参加されました。 

〇例会場入口に出席名簿を設置していましたが、廃止といたしました。。 

〇ＲＬＩパート１が 2月 5 日に開催されます。未受講の方は参加ください。 

〇今月のロータリーレートは１ドル１１５円です。 

〇館山ベイロータリークラブより週報が届いています。 

次回例会予定 

〇1月 21日 卓話例会 

（会員卓話：後藤隆晃君） 

〇1月 28日 卓話例会 

（ゲスト卓話：第 2790地区ガバナー

ノミニーデジグネート 寒郡茂樹様） 

〇2月 4日 卓話例会 

（ゲスト卓話：旅館滝見苑 会長 富

沢清行様） 

〇2月 11日 休会 

〇2月 18日 クラブ協議会 

（60周年記念準備委員会） 

〇2月 25日 卓話例会 

（会員卓話：浅野玄航君） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

４．第８回理事会 

《議   題》 

第 1号  緊急事態宣言、蔓延防止地域、近隣のコロナ感染者数の増加時の今後

の例会について 

        ☆勝浦市が緊急事態宣言、蔓延防止地域指定に該当した場合は完全オ

ンラインとし、また会員と会員の同居の家族が感染または濃厚接触者にな

った場合は申し出てもらい、同じく完全オンライン例会とし、その説明案内

をＦＡＸする。次週は蓋つきのお弁当にしてもらい、ハイブリッド例会を開

催する 

第 2号  下期の会費について 

      ☆下期会費は１１５，０００円とし、米山記念奨学委員会への普通寄

付の不足分上期５００円、下期５００円は会費から支払い、普通寄

付は１５，０００円以上と明記しＦＡＸにてお願いする。 

第 3号  プログラムについて（プログラム委員会） 

      ☆１月２１日の会員卓話をオンラインで参加できるか確認し、できないよう

であればニコニコアワーに変更する。 

      ☆全てのプログラムがオンラインでも対応できるか確認する。 

第 4号  会員基盤向上セミナーの進捗状況について 

      ☆３月１１日ホテルブルーベリーヒル勝浦にて５、６、７グループ合同で開

催予定。勝浦ＲＣの会員には会場が多目的ホールのため、駐車場係を

依頼したい。他、会場設営。 

      ☆鐘、旗等の備品の貸出を承認。 

第 5号  ロータリー米山奨学会普通寄付について（米山奨学会委員会） 

☆第２号議案にて決定済。 

第 6号  その他 

     親睦研修旅行について☆参加者が現在１４名。４月１０日羽田発７ 

時前後、同１１日鹿児島発１８時前後の飛行機を調べ、何日前までにキ 

ャンセルできるか調べる。コロナ感染状況によっては中止もありうる。 

成田コスモポリタンＲＣ野球部との交流について 

☆詳細を確認し、２月の理事会で諮る。 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

17

52

3

9

出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3６名 

出席率  94.3％ 

④ 


